



Kinder haben auf knifflige Fragen richtige Antworten parat

Fast 50 der 425 Kinder haben sich am „Tag der Mathematik“ am kniffligen Mathe-Quiz „rund um die Welt der mathematischen Körper“ beteiligt. Gleich 13 Teilnehmer verblüfften die Jury mit komplett richtigen Antworten. Dieses besondere Engagement wurde jetzt in einer feierlichen Preisübergabe in der Realschule durch den Leiter der Kinder- und Jugendakademie, Bernd Friedrich, mit Sachpreisen belohnt. Die Preisträger kamen aus Bad Waldsee und den Ortschaften, aus Alttann, Baienfurt und aus Wolfegg. Der Mathetag wurde von

der Thüga Erdgas Allgäu Oberschwaben und der Bildungsstiftung Bad Waldsee unterstützt. Das Bild zeigt hinten (von links) Bernd Friedrich (Leiter Kinder- und Jugendakademie), Friedrich König (Geschäftsführer Thüga) und Bernhard Schultes (Vorstand Bildungsstiftung Bad Waldsee) mit den Gewinnern aus dem Mathe-Quiz: Jessica Härle, Miriam Bareiß, Verena Bareiß, Julia Baumhauer, Sina Baumhauer, Jan Auer, Emil Schwarz und Rhiannon Aubin (vorne von links).
sz/Foto: privat